



Prächtiges Fleckvieh wird heute und morgen präsentiert. Foto: Moser

Große Tierschau in Rotholz

Rotholz – Heute Samstag und morgen Sonntag feiert die Tiroler Fleckviehzucht ihr 105-Jahr-Jubiläum mit der großen Landesschau in Rotholz. Das Motto der Landesschau: „Spitzentiere – Topgenetik – Show – Unterhaltung“. 230 Spitzentiere dokumentieren eindrucksvoll den hohen züchterischen Wert des Tiroler Fleckviehs. Höhepunkt wird die Präsentation der Nachzuchtgruppe von Winnipeg-Sohn Willie sein.

Für viele Besucher ist nicht nur der züchterische Aspekt der Schau einen Besuch wert. Show und Unterhaltung gehören mittlerweile zum fixen Bestandteil von Tierschauen des Rinderzuchtverbandes Tirol in Rotholz. So werden sechs Musikgruppen für Unterhaltung am laufenden Band sorgen. Die offizielle Eröffnung erfolgt heute Abend um 19.30 Uhr. Am Sonntag beginnt das Programm um 9.30 Uhr. Auch für die Kinder wird dabei einiges geboten werden. Weitere Informationen gibt es unter www.rinderzucht-tirol.at. (TT)